

Suppen-Katie

Katie-Marie war kerngesund,
stramm dabei, nicht kugelrund



Ich Süppchen ab sie brav
bei Tisch – ob Fleisch, ob Kohl,
ob lecker Fisch ...



Im Fernsehen sah sie Hedi Krumm,
Model werden sei nicht dumm!



Ein paar Pfund hatte sie zu viel.
Die zu verlieren sei ein Spiel.

Da fing sie wieder an zu schreien:
Ich esse keine Suppe, nein!
Ich esse diese Suppe nicht!
Nein! Diese Suppe ess' ich nicht!



Das Modelmaß war bald erreicht,
'nem Strohhalm die Marie nun gleicht.

Doch plötzlich fing sie an zu schreien:
Ich esse keine Suppe, nein!
Ich esse diese Suppe nicht. Nein!
Diese Suppe ess' ich nicht.



Doch fühlt sie sich
noch immer dick.



Auch Hedi findet's
nicht so schön.



Obwohl sie sich gar oft erbricht,
ein Foto kriegt sie dafür nicht.



Da fing sie wieder an zu schrei'n:
Ich esse keine Suppe, nein!



Ich esse
diese Suppe
nicht!



Nein!
Diese Suppe
ess'ich nicht.



Ganz ohne Suppe geht es nicht,
die Mutter tobt, die Katie bricht.
Die Suppe speit sie wieder aus,
ins Bäuchlein rein, dann wieder raus.



Nicht sehr viel später, endlich gar,
Katie-Marie ein Fädchen war.
Sie wog vielleicht noch 40 Pfund,
die Ärmchen dünn, ganz klein der Mund.



Da fing sie wieder an zu schreien:
„Ich esse keine Suppe, nein!
Ich esse diese Suppe nicht,
Nein! Diese Suppe ess'ich nicht.“



Da fing sie
wieder an zu schreien:
Ich esse keine Suppe.

Nein!

Ich esse diese Suppe nicht,
nein, diese Suppe
ess'ich nicht.



So kam es, wie es kommen muß,
Katie-Marie ist tot zum Schluß.
Die Model-Show läuft im TV,
mit dünnen Gör'n und einer Frau.